

TENNIS FÜR JUNG & ALT

Über 40 Jahre Tennisport am Wiehen



Für den **BERICHT DES LEISTUNGSSPORTS** startet mit Jann Broklemeyer ab dieser Saison ein erfahrener Trainer in Rodinghausen. Er hat die Tennisschule „Wiehen-Tennissbase“ in Rödinghausen im engen Zusammearbeit mit dem Wiefenerpark gegründet und trainiert neben dem RTC noch zwei weitere Vereine. Kinder und Erwachsene sollen in einer der Mannschafts- und Plätze finden und gesellt im Mannschaftstraining gefordert werden. Das vorrangige Ziel weiter auszubauen und ein noch breiteres An- gebot mit neuen Mannschaften zu etablieren.

Anfang September steht mit der **AUSTRAGUNG** Mindest-Lübbeke, im Jugendbereich ein großes Highlight vor der Tür. Über 100 Kinder und Jugendliche werden auf der Anlage zu Gast sein. Weitere Aktivitäten des Vereins werden in Sommerncamp des Telethon-Clubs sowie ein Sommerfest mit Vereinsmitgliedern.

DEUTSCHE REGIONSMEISTERSCHAFT, Kreis Herford-Minden-Lübbecke, im Jugendbereich ein großes Highlight vor der Tür. Über 100 Kinder und Jugendliche werden auf der Anlage zu Gast sein. Weitere Aktivitäten des Vereins werden in Sommerncamp des Telethon-Clubs sowie ein Sommerfest mit Vereinsmitgliedern.